

**PARA PUBLICACION INMEDIATA
17 DE JUNIO DE 2021**

Teresa Anderson,
Directora de Salud de CDHD

DEPARTAMENTO DE SALUD DEL DISTRITO CENTRAL

[Grand Island, Neb. – 17 de junio de 2021]

CDHD REPORTA TASAS DE VACUNACION ACTUALES PARA EL DISTRITO DE 31.5%

CDHD informa que el 31.5% del Distrito Central está completamente vacunado contra COVID-19. Las vacunas por grupos de edad son las siguientes: mayores de 65 años están completamente vacunados en un 60.5%; los mayores de 18 años están completamente vacunados en un 42.5%; y los mayores de 12 años están completamente vacunados en un 38.6%. “Nuestras tasas de vacunación semanales son más bajas de lo que nos gustaría, pero estamos progresando”, afirma Anderson, y agrega: “Estamos viendo una buena participación de niños de 12 años en adelante que vienen con sus padres para vacunarse. Hasta ahora, hemos administrado más de 42,000 vacunas contra COVID-19. Estaremos encantados en duplicar ese número para cuando comience la escuela ”.

El número de casos de COVID-19 ha bajado en todo el país. Sin embargo, el porcentaje de niños en ese recuento de casos ha aumentado en un 5% durante las últimas dos semanas. El Centro para el Control de Enfermedades y la Academia Estadounidense de Pediatría respaldan la seguridad y la eficacia de las vacunas contra COVID-19 para todos los mayores de 12 años. Anderson explica: “A menudo pensamos que la razón para vacunar a los niños es lograr la inmunidad colectiva, lo que sin duda es una ventaja, pero sabemos que algunos niños se enferman gravemente con COVID-19 y que esto se puede prevenir completamente vacunándolos en cuanto sean elegibles”.

CDHD continuará teniendo clínicas de vacunación los jueves en el Community Fieldhouse de Fonner Park hasta finales de junio para dar paso a la Feria Estatal de Nebraska. A partir de julio, las clínicas de vacunación se llevarán a cabo en CDHD, la clínica del jueves de 8 a. m. a 8 p. m. continuará en CDHD. Los demás días de la semana, las clínicas sin cita previa se llevan a cabo de 8:30 am a 4:30 pm en CDHD.

CDHD informa que por primera vez, la tabla de riesgo de COVID-19 está en la zona verde. CDHD continúa monitoreando la presencia de variantes preocupantes, incluida la variante Delta (B.1.617.2), que se sabe que tiene una mayor transmisibilidad. “Si bien la variante Delta no ha sido confirmada en el Distrito Central, es probable que esté aquí o en camino”, afirma Anderson, “Estamos en un buen lugar en este momento. Solo queremos enfatizar que vacunarnos durante el verano nos ayudará a permanecer en ese buen lugar este otoño e invierno”.

Las siguientes medidas de prevención todavía se recomiendan para personas no vacunadas:

- Use una máscara que cubra su nariz y boca para ayudar a protegerse a sí mismo y a los demás.
- Manténgase a 6 pies de distancia de otras personas que no vivan con usted.
- Obtenga una vacuna contra COVID-19 cuando esté disponible para usted.
- Evite las multitudes y los espacios interiores mal ventilados.
- Lávese las manos frecuentemente con agua y jabón. Use desinfectante para manos si no hay agua y jabón disponibles.